



N° 34

Nuevo mariposario realiza Unillanos en sede Restrepo.

Villavicencio, mayo 8 de 2015. En marcha se encuentra la construcción del Mariposario de la Universidad de los Llanos, sede Restrepo, un proyecto de educación ambiental e inclusión entre la comunidad educativa y el sector rural, liderado por el docente Francisco Acosta, el apoyo de la oficina de Proyección Social y la participación de estudiantes de Licenciatura en Producción Agropecuaria y el programa Biología.

El trabajo inicia la segunda etapa de tres contempladas. Se realizó el levantamiento de una Unidad Biológica Experimental, en la que se establecieron más de 40 variedades de plantas con flores nativas e introducidas, clasificadas para determinar hábitos y costumbres de las mariposas y establecer si son nectaríferas (que se alimentan del néctar de la flor) o fitófagas (que se alimentan de la planta).

Con la Unidad también se podrá investigar el desarrollo del insecto en su etapa de metamorfosis desde el depósito de sus huevos, lo que dará mayor claridad para establecer cuál de las plantas son las ideales para este proceso natural. A partir de esto, estipularán las especies a tener en cuenta en la segunda etapa, a favor del aprovechamiento de los recursos biológicos del entorno, contribuyendo a la construcción de esta unidad como un espacio propicio para el aislamiento de larvas y pupas.

"El auge turístico que vive el municipio actualmente, ha hecho que áreas que anteriormente eran dedicadas a la agricultura y ganadería, sean desplazadas por urbanizaciones y establecimientos recreativos ocasionado el desplazamiento de especies" afirmó Francisco Acosta, docente a cargo de la investigación.

Agregó que se han identificado más de 15 especies nativas de mariposas y que el proyecto tiene como propósito involucrar a la población de Restrepo, colegios y escuelas rurales para generar conciencia de la importancia de crear espacios de recuperación de especies de plantas y mariposas propias de la región.



Unillanos firma convenios de cooperación académica y movilidad con la Universidad Nacional de Kongju

Gracias a la gestión y el trabajo realizado por la Oficina de Internacionalización y Relaciones Interinstitucionales, la Universidad de los Llanos firmó tres convenios con la Universidad Nacional de Kongju de Corea del Sur y la empresa surcoreana Single Media, especializada en contenidos digitales y multimedia.

Shirley Alfonso Ortiz, jefe de la Oficina de Internacionalización explicó que el memorando de entendimiento firmado entre las instituciones comprende el desarrollo de un proyecto de contenidos digitales, la formación de docentes en uso de nuevas plataformas digitales y la creación de contenidos digitales para la enseñanza en la educación básica, media y superior.

Los convenios también incluyen la cooperación académica relacionada con temas de investigación, extensión y movilidad académica de estudiantes, quienes ya pueden postularse para adelantar estudios en Kongju; siempre y cuando tengan bases fuertes en el idioma inglés, haber cursados más del 50% de su carrera con un promedio de notas superiores a 3,9.

“La Universidad de Kongju nos ofrece dos plazas al año para nuestros estudiantes en Corea del Sur, con todos los beneficios que reciben los estudiantes que van por movilidad. Un cupo directo que brinda la Oficina de Internacionalización de Unillanos y otro como beca que otorga esa institución coreana”, resaltó Alfonso Ortiz.

Boris Lee, representante legal de Single Media, manifestó que están interesados en el proyecto para mejorar la calidad de la educación en Colombia, especialmente en la región de influencia del Centro de Innovación Educativa de Oriente, y espera tener la oportunidad de cooperar con los colegios y la institución Llanera.



Universidad
de los Llanos

